

El anillo navegable no se abrirá antes de iniciar la obra del Piles si implica un gasto económico

El Patronato estudia la viabilidad de un plan para tres meses ■ IU exige al tripartito que lleve a los ecologistas al Ministerio y no solo al Grupo

R. Valle

El Patronato Deportivo Municipal se está encargando de evaluar la situación del anillo navegable y analizar la viabilidad de utilizarlo para la práctica deportiva del piragüismo hasta que comiencen las obras de renaturalización del río Piles. Uno de los acuerdos que el gobierno alcanzó con el Grupo Covadonga en su reunión del pasado lunes. El otro fue facilitar que una representación grupista presente su propuesta de azudes hinchables ante la Fundación Biodiversidad, la entidad ministerial que concedió 2,8 millones de euros de Europa para renaturalizar el río a partir de una propuesta que supone eliminar cualquier estructura que impida el fluir del agua.

Parece difícil que la apertura del anillo en los próximos meses se puede hacer realidad. Esa evaluación de la viabilidad de la acción no solo tiene que ver con el estado de las compuertas tras un año sin uso. También se quiere ver si tocar esa estructura puede generar problemas de seguridad o vertidos al río y, además, y no menos importante, si conlleva un coste económico. Importante ya que se entiende que no tendría sentido gastar dinero en una operación que recuperaría el anillo navegable para el piragüismo solo por tres meses, ya que está previsto que las obras vin-

culadas a la renaturalización del río comiencen en enero.

Todo eso lo explicó el edil de Medio Ambiente y Sostenibilidad, el popular Rodrigo Pintueles, a preguntas de los participantes en el primer consejo sectorial de Medio Ambiente de este nuevo mandato. Un consejo donde se informó de la situación de los dos grandes proyectos que con fondos europeos y apoyo de la Fundación Biodiversidad se hacen en Gijón: «Piles Natural» y «Gijón Ecoresiliente». Son alrededor de seis millones de euros en conjunto. La renaturalización del Piles centró el interés de los participantes. Varios de ellos tomaron la palabra para defender el proyecto inicial frente a la propuesta de azudes hinchables del Grupo.

Javier Suárez Llana, portavoz municipal de IU, fue más allá al criticar ese segundo pacto del gobierno del tripartito con el Grupo que hace llegar la propuesta de la entidad deportiva al ente ministerial. «Me parece inaudito que un gobierno pida a una administración que le ha concedido una subvención que dé audiencia a una entidad privada que tiene presentados dos recursos judiciales contra el proyecto subvencionado por intereses privados», indicó antes de solicitar que si se lleva al Grupo Covadonga a defender «el anillo navegable en la versión azudes hin-



Jóvenes grupistas, ayer por la tarde, practicando piragüismo en el Piles.



Participantes en la primera reunión del nuevo consejo sectorial de Medio Ambiente, con la presidencia, al fondo, del edil popular Rodrigo Pintueles.

chables, se haga lo mismo con Ecologistas en Acción como entidad promotora del proyecto de renaturalización del Piles». Mientras se discutía en la Casa Consistorial sobre deporte y renaturalización fluvial en el río Piles se podía ver practicando piragüismo a decenas

de pequeños vinculados al club deportivo.

El estreno del consejo sectorial sirvió también para los que vecinos volverán a manifestar su preocupación por la contaminación en la zona oeste y la eficacia de las medidas para minimizarla.

Últimos días para optar a ayudas a proyectos innovadores

El miércoles de la próxima semana concluye el plazo para presentar solicitudes a la Convocatoria Subvenciones a Proyectos Innovadores 2023, abierta por Gijón Impulsa, consistente en incentivos económicos destinados a fomentar la creación y consolidación de iniciativas empresariales en la ciudad. La convocatoria tiene dos líneas, una de aceleración de proyectos latentes y otra de plataformas de cooperación empresarial. Los solicitantes deben ser personas físicas mayores de edad y domiciliadas en Gijón dados de alta como autónomos o con empresas domiciliadas y con centro de trabajo en Gijón, a lo largo de 2023. La ayuda máxima por proyecto será de 34.000 euros.

Conferencia de José Antonio Flórez en el Foro Jovellanos

El Foro Jovellanos organiza el próximo lunes a las siete de la tarde, en Salón de actos de la Casa Rectoral de la parroquia de San Pedro Apóstol (Plaza del Arcipreste Ramón Piquero, 3, bajo), una nueva conferencia, que en esta ocasión será impartida por José Antonio Flórez Lozano, bajo el título «Medicina y envejecimiento. Pensamiento positivo, higiene cerebral y longevidad». El ponente es Catedrático de Ciencias de la Conducta del Departamento de Medicina de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la Universidad de Oviedo. Fue director de la Escuela de Enfermería 8 años y es Académico Correspondiente de las Reales Academias de Medicina y Cirugía de Galicia y Valladolid y miembro de la Academia de Ciencias de Nueva York y de la Asociación Americana para el Avance de la Ciencia.

El consejo de la EMA avala la vuelta de Vidal Gago con el rechazo de la izquierda

«Fue un gerente brillante», destaca el presidente de la empresa y promotor del nombramiento

R. V.

No hubo sorpresas. El ingeniero Vidal Gago vuelve a ser el gerente de la Empresa Municipal de Aguas (EMA), cargo que ocupó en la anterior etapa de Foro. Su nombre fue propuesto al primer consejo del nuevo mandato por el presidente, el concejal forista Jesús Martínez Salvador, y salió adelante por mayoría absoluta. Votaron en contra los representantes de la

izquierda municipal. Entre ellos el edil socialista José Ramón Tuero, quien fue el primer en alzar la voz contra la vuelta de Gago por su vinculación a la obra del pozo de Hermanos Castro, que acabó en una comisión de investigación.

«Reúne las competencias y aptitudes profesionales exigibles. Así lo demostró durante los más de tres años que desempeñó de una manera brillante esta responsabilidad», destacó Martínez Salvador.



Jesús Martínez Salvador, al fondo, preside la primera reunión del nuevo consejo de administración de la Empresa Municipal de Aguas, celebrada en una sala de la Antigua Pescadería Municipal. | Juan Plaza